

México, D.F., a 23 de Febrero de 2010

Lic. Miguel Ángel Mancera Espinosa. Procurador General de Justicia del Distrito Federal.

Entrevista concedida a los representantes de los medios de comunicación, al término de la inauguración del Foro de Análisis sobre la Legislación Penal en Materia de Trata de Personas, en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

PREGUNTA.- ¿La situación en Milpa Alta, qué va a proceder, si se puede (inaudible)

RESPUESTA.-Estamos en coordinación con las autoridades federales y estamos nosotros atentos, como ustedes saben, ya se dieron declaraciones.

PREGUNTA.- ¿Se van a llevar a cabo algunas consignaciones?

RESPUESTA.- Ya se dieron las declaraciones en su momento por los dos titulares de las áreas de seguridad pública y nosotros estaremos atentos.

Muchas gracias.

-- 00000 --

